

Algo inédito en este concurso literario que celebró su 32° versión:

El abogado Rodrigo Cortés recibe nuevamente el Premio Revista de Libros de “El Mercurio”

FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

El aún sorprendido abogado Rodrigo Cortés Muñoz, ganador de la 32° versión del Premio Revista de Libros de “El Mercurio” —entregado en conjunto con CMPC y la Universidad Católica de Chile— por su obra “Yicará. Amor, horror, venganza”, fue ampliamente felicitado durante la ceremonia de entrega de su reconocimiento efectuada a fines de la semana pasada en los salones de esta casa periodística.

Y es que por primera vez en la historia de este galardón —que en esta oportunidad estuvo dedicado al cuento— alguien lo recibe dos veces. Un hecho que María Teresa Cárdenas, coordinadora del Premio Revista de Libros, y editora de Cultura de “El Mercurio”, destacó diciendo que “ha cometido una hazaña nunca antes vista, ahora con estos relatos y antes con la novela ‘Bugarvilía’ (2018)”. También leyó el mensaje enviado por el escritor boliviano Edmundo Paz-Soldán, quien fue jurado en este certamen literario que nació en 1991, y quien en una parte señala que el autor “nos presenta paisajes intensos y seductores con personajes que avanzan por la vida cual malabaristas...”.

Carlos Schaefer, director de “El Mercurio”, por

su parte, le agradeció al premiado “la confianza de participar en este concurso, de compartir con nosotros aspectos tan personales de su trayectoria vital”. También fueron emotivas las palabras del presidente de CMPC, Luis Felipe Gazitúa, quien expresó que “me han impresionado estos cuentos y, sin duda su redacción tan franca y directa”.

El rector de la UC, Ignacio Sánchez, quien mañana entrega su cargo al ingeniero civil Juan Carlos de la Llera, manifestó que esta es una instancia que nos brinda la oportunidad de poder establecer y enaltecer la literatura relevando sus diferentes géneros.

Al finalizar, fue el momento del premiado, quien agradeció las palabras recibidas por este reconocimiento, que también consiste en la publicación del libro por Ediciones El Mercurio.



Luis Felipe Gazitúa, presidente de CMPC; Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica de Chile; María Teresa Cárdenas, editora de Cultura y coordinadora del Premio Revista de Libros; el ganador, Rodrigo Cortés; Isabel Edwards, asesora de la Vicepresidencia Ejecutiva de El Mercurio; Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; y Carlos Schaefer, director del diario “El Mercurio”.



Álvaro Fernández, director editorial de “El Mercurio”; Luis Felipe Gazitúa, presidente de CMPC, y Francisco Torrealba.



Carlos Schaefer, director de “El Mercurio”, quien además de felicitar al autor, señaló mostrarse impresionado por la intensidad de su lenguaje, la autenticidad de su escritura y lo atrapadora que es su lectura, entre otros.



El premiado Rodrigo Cortés firmó varios ejemplares de su obra, “Yicará. Amor, horror, venganza”, conjunto de relatos que ya está en librerías.



Las juradas María José Navia y Ana María del Río junto a María Teresa Cárdenas, editora de Cultura y coordinadora del Premio Revista de Libros, al centro.



Ignacio Sánchez, rector de la Universidad Católica, y Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio.



Braulio Fernández y Consuelo Montoya, editora de Ediciones El Mercurio.



Carolina Álvarez, editora de Internacional, y Macarena Arellano.



Emilio de la Cerda, Loreto Villarroel y Rodrigo Cánovas.



Marlén Eguiguren, directora de Emol; Elena Irrázabal, subeditora de Artes y Letras, y Rosa María Lazo.



Pilar Segovia, editora revista Ya; Carmen Rodríguez, coordinadora de Programas de Formación de El Mercurio, y Soledad Ramírez, coordinadora de Cultura.